

Se dio inicio al proyecto del 8% FNDR para atención de salud mental de Personas Mayores a través del Municipio de Coyhaique

El municipio de Coyhaique a través de la oficina de Personas Mayores ha dado inicio al proyecto del 8% FNDR del Gobierno Regional del *Proyecto Preventivo de Atención a la Salud Mental de personas mayores usuarios del programa "Cuidados Domiciliarios"* de 3 sectores rurales de la comuna de Coyhaique. el cual viene a favorecer a personas mayores que viven solos y que pertenecen a sectores rurales de Villa El Blanco, Valle Simpson y Villa Frei.

En esta instancia, don Arturo Saldivia beneficiario del proyecto y poblador de la localidad rural de Villa El Blanco, señala esta iniciativa como una instancia donde pueden conocer su estado mental, así como, el poder hablar de sus historias familiares, personales, duelos y pérdidas, con una profesional especialista. Refiere que dicho acompañamiento ha sido importante, dado que lo visitan en su domicilio y no tiene costo de traslado para él. Igualmente, beneficiarios del proyecto agradecen el apoyo y la adjudicación de la iniciativa al Gobierno Regional.



Municipalidad de Coyhaique

